



Saint-Georges, le 8 octobre 2019

Je cours pour ma forme

Chers parents,

Le vendredi 18 octobre vos enfants participeront au cross de la forme. Ce cross terminera notre cycle de travail sur l'endurance.

Ils se rendront en car aux terrains de foot de Stockay afin de concourir au côté d'autres écoles.

Pour plus de facilité, il serait préférable d'habiller vos enfants en tenue sportive, de prévoir une tenue de rechange (y compris chaussures et chaussettes). De plus, nous demandons aux enfants d'apporter une épingle de sureté pour accrocher le dossard.

Les enfants de 3 et 4^{ème} année participeront avant la récréation de 10h.

Les enfants de 5 et 6^{ème} année participeront après la récréation de 10h.

Les enfants de 1 et 2^{ème} année participeront après le temps de midi.

La somme de **5 €** pour le déplacement et la participation est à remettre dans une enveloppe au nom de l'enfant à son enseignant pour le **lundi 14 octobre 2019** au plus tard.

Un cross réussi est celui que l'on réalise en faisant de son mieux, pas forcément celui que l'on gagne.

Madame Martine